
令和２年 第３回箕面市議会定例会
（ 代 表 質 問 要 旨 ）

令和２年(2020年)10月２日

質問

順位
質問者氏名 政 策 会 派 名 質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 神 代 繁 近大 阪 維 新 の 会

１ 都市経営と行財政改革について

２ みどり豊かでずっと住み続けたいまちづくりについて

３ にぎわいのあるまちづくりについて

４ 安心・安全なまちづくりについて

５ 教育の充実について

２ 村 川 真 実日 本 共 産 党

１ 身を切る改革について

２ 「民間でできることは民間で」について

３ 新型コロナウイルス感染症対策について

４ 災害に強いまちづくりについて

５ 箕面市立病院について

６ 箕面の教育について

３ 内 海 辰 郷箕 面 政 友 会

１ 「身を切る改革の実行」について

①特別職の職務および報酬に対する基本的認識について

②官民の連携と協働について

③デジタル行政の推進について

２ 「住民目線に寄り添って直ぐ動き、日本一親切な市役所」に

ついて

①青少年教学の森野外活動センターの事業提案募集について

②全市的な公園再生計画について

③公園の市民自主管理活動支援制度の総括について

④大阪都構想実現による本市への影響について

３ 「みどり豊かで住み続けたい、子育て・教育日本一のまちづ

くり」について

①都市計画道路の見直しについて

②市立病院将来像の早期策定について

③熱中症対策について

④フレイル対策について

４ 「少数者を忘れないまちづくり」について

①ノーマライゼーションのまちづくりについて

②貧困の連鎖の根絶について

５ 市民と職員の幸せをめざして－上島市長への提言



質問

順位
質問者氏名 政 策 会 派 名 質 問 事 項 及 び 要 旨

４ 中 西 智 子市 民 派 ク ラ ブ

１ 「身を切る改革の実行」について

①住民目線に立った行財政改革とは

２ 「住民目線に寄り添って直ぐ動き、日本一親切な市役所をめ

ざす」について

①市有財産の有効活用について

②民間でできることと公の責務について

③「都構想」と箕面市の関わりについて

④消防や水道事業の府域一元化について

⑤新型コロナウイルス感染症対策について

３ 「みどり豊かで住み続けたい、子育て・教育日本一のまち

づくり」について

①市民の命と暮らしを守ることについて

②教育・文化行政について

③健康長寿について

④観光施策について

⑤駅前の活性化等について

⑥交通施策等について

⑦人権施策について

５ 田中真由美公 明 党

１ 身を切る改革の実行について

２ 箕面市のまちづくりについて

３ 水道の一元化について

４ 市立病院について

５ 子ども施策について

６ 健康施策について

７ 新型コロナウイルス感染症対策について



質問

順位
質問者氏名 政 策 会 派 名 質 問 事 項 及 び 要 旨

６ 藤 田 貴 支自 由 民 主 党

１ 「身を切る改革の実行」について

２ 「住民目線に寄り添って直ぐ動き、日本一親切な市役所」に

ついて

①ワンストップで対応する市役所について

②エキスポ’９０みのお記念の森について

３ 「みどり豊かで住み続けたい、子育て・教育日本一のまちづ

くり」について

①都市計画道路案について

②止々呂美地域について

③市立病院について

④子どもたちの体力と生活習慣について

⑤熱中症対策について

⑥大日駐車場について

⑦桜井周辺の再整備について

⑧東部地域について


